



狹い道広い度量

高 沣
GAO FENG

子供の時に、お父さんは私に物語を話してくれました。一番印象深い物語は、羊が2匹います。同時に丸木橋を通ります。しかも、同時に2匹の羊は、橋の真ん中に行きました。どちらも譲歩しません。はやく橋を渡りたいからです。結果は、2匹の羊とも河に落ちました。この物語を聞いたら、2匹の羊は本当に愚かだと思います。もし、1匹の羊が先に譲歩したら、何も問題は起きません。今の現実の社会には、この美德を忘れたのではないかと思います。自分は、自分の利益だけを思います。日本に来たら後、私はもう一回勉強しました。

私は、技能実習生として日本に来ました。初めて日本に来た時、この事を学びました。会社に着いた後、先輩にスーパーへ連れて行ってもらいました。日本の道は中国の道より狭いです。車が狭い道を進んでいます。その時、交差点の所で方向が違う二台の車が進んで来ます。思いがけなく、向こうからお姉さんの車が道の端に止めました。おばさんとお姉さんは互いにうなずいて微笑後、おばさんの車が進んで行きます。私はお姉さんの笑顔を見ました。その時、彼女はきっと嬉しかったと思います。車は車に譲る、人は人に譲る。私は日本に来てもうそろそろ1年半になりますが。日本では、この情景はその一回じゃないです。同じ情景がよく見られます。日本の道は狭いですが、人は広い

心持っています。そんな時の私は日本の道が広いと思います。

いつでも、私はこの事をずっと覚えています。この事はそれからの生活に、よい影響を及ぼしました。今の現実の社会に、自分の利益だけを考える人が多くいると思います。広い心を持って、一歩退きます。自分は偉い人だと思わないで?ただ、一歩退くという事は勇気がいります。広い道は、心ほど広くないです。この道理をもう一回理解しました。

人生の道はいろいろな出来事と出会います。広い心を持ったら、きっと笑っていられます。心も軽くなります。だから、一歩退いていたら、得る事は本当に多いです。人の友情を得て、人の優しさを得て、生活すれば、自分も楽しいでしょう!

国	籍	中国
職	種	プラスチック成形
実習実施機関		エーディーエンジニアリング有限会社
監理団体		北陸対外事業協同組合